
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE DOS HERMANAS

Grupo Municipal Unidas Podemos por Dos Hermanas

Pregunta sobre el parque de perros del PARQUE DE LAS

CUATRO ESTACIONES

Los usuarios y usuarias del parque de perros del PARQUE DE LAS
CUATRO ESTACIONES solicitaron, en Mayo del 2022, que se le dotara de
bancos a la sombra, papeleras, fuentes para los perros y una mejor iluminación
en la nueva zona habilitada para estar con sus mascotas.

Hasta la fecha no se ha satisfecho su requerimiento ni ofrecido ninguna
explicación.

También indican que hay huecos en el suelo en los que se acumula agua
residual y de la que beben sus mascotas, causándoles problemas intestinales.

Por todo esto, presento esta pregunta al pleno del Excmo. Ayuntamiento
de Dos Hermanas:

● ¿Se va a dar respuesta a la solicitud realizada por vecinas y vecinos de la
ciudad, mejorando el equipamiento urbano del parque de perros?

● De ser que sí ¿cuándo se va a ejecutar?

Fdo:

Juan Jesús Noval Delgado, concejal de PODEMOS DH del grupo municipal Unidas
Podemos por Dos Hermanas.
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